

## KPU Barru Gelar Pengundian Nomor Urut Paslon Pilkada 2024 Secara Terbuka

Rudy kahar - [BARRU.ARNESSIO.COM](https://BARRU.ARNESSIO.COM)

Sep 23, 2024 - 16:45



BARRU-Komisi pemilihan umum (KPU) Kabupaten Barru Rapat pleno terbuka pengundian dan penetapan nomor urut pasangan calon (Paslon) Bupati dan wakil bupati kabupaten barru pada pemilihan serentak tahun 2024, Senin (23/9).

Pasca KPU telah menetapkan tiga paslon pada hari minggu (22/9) yang akan mengikuti kontestasi pemilihan kepala daerah serentak 27 November mendatang.

Tiga paslon tersebut, 1).Dokter Ulfah-MHG di usung Partai Nasdem, 2). Andi Ina-Abustan, 3). H. Aras-Aska Mappe.

Pengundian nomor urut paslon kepala daerah dihadiri oleh Forkopimda Kabupaten Barru, partai pengusung serta sejumlah relawan dari ketiga paslon tersebut yang digelar dikantor KPU Barru.

Calon Bupati nomor urut 1 Aras, yang didampingi Aska Mappe, menyampaikan rasa syukur atas proses pilkada yang berjalan lancar dan aman, sehingga melewati tahapan lagi.

"Dari awal hingga hari ini, seluruh tahapan pilkada telah kami lalui dengan rasa bahagia. Tujuan kami adalah membangun Barru dan melanjutkan apa yang telah dikerjakan untuk menuju Barru Emas 2024," ujarnya.

Lebih lanjut Aras mengajak masyarakat Barru untuk memberikan dukungan penuh agar pilkada berjalan dengan damai. "Kami memohon restu dan dukungan agar visi kami menuju Barru dapat tercapai dengan baik dan sukses," Ungkapnya.

Sementara pasangan calon nomor urut 2 calon Ulfah dan Mudassir mengaku dalam pengambilan nomor urut, dirinya merasa bersyukur mendapatkan nomor urut 2.

"Proses pilkada sudah kita lalui sampai akhirnya kita mendapatkan nomor 2. Sebuah nomor bagi kami merupakan nomor keberuntungan. Bahkan dirinya sebelum buka nomor sudah bilang nomor dua."tutur Ulfah didampingi Mudassir.

Menurut Ulfah siapapun yang menang nanti maka itulah takdir sudah ditentukan Allah SWT, marilah kita ber pilkada damai, jangan ada yang si bombe-bombe, inilah, pesta rakyat maka marilah kita rayakan dengan hati damai.

Sementara Andi Ina calon bupati no 3 merupakan rasa syukur dan bangga yang telah diberikan kepadanya saat ini sebagai calon bupati Berru.

"Rasa syukur dan bangga diberikan oleh Allah SWT nomor 3, merupakan nomor yang kami impi-impikan, dengan harapan kita bisa menang dalam pilkada ini," jelasnya.

Ia pun mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak baik penyelenggara maupun yang terlibat dalam proses Pilkada 2024, terutama pak Bupati sudah anggarkan pilkada cukup bagus.

"Kami berharap masyarakat barru memberikan dukungan maksimal untuk mewujudkan barru yang lebih maju, harmonis, dan bermartabat," tutup.